



**La sede** Peñalolén de la casa de estudios.

## UAI celebra su primer *alumni day*

El próximo sábado 26 de noviembre, en la sede de Peñalolén, se juntarán los egresados de pregrado y posgrado de la Universidad Adolfo Ibáñez. El encuentro, el primero en su historia, contará con charlas magistrales, *food trucks* de almuerzo y se premiará a los egresados destacados por sus trayectorias laborales y contribución en el ámbito público y privado. La universidad cuenta con más de 30 mil exalumnos de las sedes de Santiago y Viña del Mar. La UAI informó que las inscripciones se realizan en [alumni.uai.cl](http://alumni.uai.cl).